愛荘町交流・行政調査報告

議員会会長杉 本一益二

しました。 11月16 ~ 18日にかけて実施査は議員14名の参加のもと、 平成21年度の議会行政調

ます。

特に、今回の交流・調査

特に、今回の交流・調査

が強させていただき、また、優子育で支援等について研修

で、その一端をご報告したので、その一端をごせていただき。また、優

実の多い研修と恋った交流会

愛莊町100人委員会

手始めとして「100人委より、協働のまちづくりの愛荘町では町長の発案に

子育て支援センター

を掲げています。のまち愛荘町「あいっ子」け、その一つとして子育て重点プロジェクトを位置づ重点プロジェクトを位置づ重にプロジェクトを位置づ

一同センターは、平日のほ を対する検討を負会設置など、計 を検討を負会設置など、計 を検討を負会設置など、計 を検討を負会設置など、計 を検討を負会設置など、計 を検討を負会設置など、計 を検討が行われてきました。 を検討が行われてきました。

ていました。 でいました。 でいまの提供や各種講座の代の親のニーズに応じた交代の親のニーズに応じた交代の親のニーズに応じた交の場所を表現。

人の新生児が誕生しており、愛荘町では年間約200

す。 国際交流員も配置していま を大口の約5%を占めてい は大口の約5%を占めてい また、外国人居住者も多く、 なるのの親

愛知川図書館

ました。
あべき点が多くあると感じめても図書関係者は先進事も行われており、当町においても図書関係者は先進事を行われており、当町におかけた地域マップづくり等して住民に情報提供を呼びして住民に情報提供を呼び

京都市歴史資料館

愛荘町での研修のあと、

館を視察しました。

研究成果の一部が展示さなど)や利用(展示)方法、など)や利用(展示)方法、経年劣化などに対する研究がされています。

機会庁女母をひる音に下されていることから、その活用等について調査研修をしれていました。終りに、調査にあたりました。終りに、調査にあたりまれていることから、その活

類されて活用されていまし

